

# AMÉLIORATION ROUTE DE BOIS-CHATTON

Afin de garantir une meilleure sécurité, une nouvelle piste cyclable sur la route de Bois-Chatton viendra prolonger, au niveau de la forêt, celle déjà existante du côté français. A cela s'ajoutera la mise en place de feux alternatifs pour sécuriser les cyclistes.

Cette mesure permettra une meilleure fluidité pour la mobilité douce sur l'axe Pays de Gex – gare de Bellevue. Ainsi, le canton espère favoriser un changement d'habitude des pendulaires et réduire le nombre d'automobile traversant les villages.

Cette décision prendra effet au début 2025 pour une durée d'un an. En fonction des résultats, elle sera reconduite.

